

Riesen Erfolg: Z 83 Ilshofen, bester Verein Württembergs

Am 31. Januar und 1 Februar waren die Messehallen von Ulm das Mekka der Deutschen Rassekaninchenzucht. Gleich zwei Kaninchenschauen wurden hier parallel durchgeführt. Die Bundes Rammmler Schau mit 9400 Kaninchen aus ganz Deutschland, sowie die Landesschau der Verbandes Württemberg - Hohenzollern mit 4000 Tieren.

Auf der Landesschau schickten 7 Aktive Züchter des Vereins 65 ihrer schönsten Kaninchen ins Rennen. Den größten Titel holten Sie alle gemeinsam, den des Württembergischen Vereinsmeisters der Aktiven Züchter. Hierbei werden die 20 besten Kaninchen - Bewertungen eines Vereins (der Landesverband hat ca. 500 Vereine) herangezogen und zusammen gezählt. Mit 2 x 97,5 vorzüglich, 6 x 97,0 vorzüglich und 12 x 96,5 hervorragend kamen insgesamt stolze 1935 Punkte zusammen und mit 1,5 Punkte Abstand zum zweiten reichte es zum Erringen des Titels.

Das gute Ergebnis in der Vereinsmeisterschaft spiegelt sich auch bei den Landes-Meisterschaften der Züchter in Ihren Rassen wieder. Mit 2 Württembergischen Jugendmeistern, 9 Württembergischen Meistertiteln, sowie einem Siegertier und 2 Klassensiegern, macht sich der Erfolg der guten Vereins- und Züchterarbeit sichtbar. Die Ergebnisse im Einzelnen.

Württembergischer Jugendmeister wurden Enrica Schwarz aus Oberaspach mit ihren Farbenzwergern blau mit 386,0 Pkt sowie Nils und Lars Schickner aus Obersteinach mit Ihren Farbenzwergern röhfarbenfarbig 383,5 Pkt.

Bei den Aktiven wurde Rüdiger Kurz aus Ruppertshofen Württembergischer Meister mit Farbenzwerger rot 386,0 Pkt., er stellte auch einen Klassensieger mit 97,0 Pkt.

Rolf Adolf aus Oberaspach erreichte den Titel einmal mit Farbenzwergern hell Silberfarbenfarbig 382,0 und einmal mit seinen Champagne-Silberkaninchen 385,0 Pkt

Uwe Schickner aus Obersteinach mit Farbenzwergern chinchillafarbig 382,0 Pkt. konnte seinen Titel von 2010 zurückholen. Auch Jürgen Burkert aus Beimbach holte zum ersten Mal den WM Titel mit seinen Farbenzwergern thüringenfarbenfarbig.

Jürgen Schwarz aus Oberaspach holte sich gleich mit all seinen 4 ausgestellten Rassen die Württembergische Meisterschaft. Bei den Zwergwidder röhfarbenfarbig mit 383,0 Pkt. , mit Farbenzwerger schwarzgrannenfarbenfarbig 382,5 Pkt., weißgrannenfarbenfarbig schwarz 387,0 Pkt. und mit weißgrannenfarbenfarbig blau 387,5 Pkt. Erstellte auch einen Siegertier mit 97,5 und einen Klassensieger ebenfalls mit 97,5 Punkte.

Auch die anderen Aussteller des Vereins wie, Markus Brunner, Jürgen Poisel und Emely Schwarz konnten sich mit Ihren Kaninchen im oberen Viertel der Züchter Ihrer Rasse etablieren.

Auf der gleichzeitig stattfindenden Bundes-Rammmlerschau stellten folgende Züchter des Vereins hervorragend ab. Rüdiger Kurz hatte einen Farbenzwerger, rot mit 96,5 Pkt. und erhielt dafür einen Münz-Ehrenpreis. Jürgen Burkert mit Farbenzwergern thüringenfarbenfarbig ebenso ein Münz-E und einmal 97,0 Pkt. eine ZDRK Medaille. Jürgen Schwarz mit Farbenzwergern weißgrannenfarbenfarbig schwarz hatte gleich 2 x 97,0 VE. Der Verein gratuliert allen seinen Züchtern zu den guten die Erfolge

Vorsitzender
Jürgen Schwarz.